

## Vila-real prepara la segunda edición de la feria de transferencia tecnológica - El Mundo Castellón al Día - 18/04/2016

# Vila-real prepara la segunda edición de la feria de transferencia tecnológica

► Su objetivo es consolidarse como un punto de encuentro de la industria cerámica y los ámbitos de la investigación ► El Centre de Congressos acogerá la cita del 23 al 25 de noviembre

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ Destaca, la primera feria de transferencia tecnológica de la Comunitat Valenciana, celebrará su segunda edición en el Centre de Congressos, Fires i Trobades de Vila-real del 23 al 25 de noviembre, con el reto de consolidarse como un referente como punto de encuentro ideal para especialistas del ámbito de la investigación, la tecnología y la industria.

El Ayuntamiento de Vila-real, a través de la Cátedra de Innovación Cerámica, y la UJI, promueven esta nueva edición del encuentro bianual, que suma también el esfuerzo de entidades como la Asociación de Técnicos Cerámicos y la Sociedad Española de Cerámica y Vidrio, la Diputación de Castelló, la Generalitat Valenciana, el Centro Europeo de Empresas e Innovación y la Fundación Globalis.

El evento, que contará con todo tipo de expositores profesionales, divulgación científica, conferencias y encuentros empresariales, espera superar las 9.000 visitas registradas en la primera edición del certamen, en 2014 y aspira a

El certamen contará con una zona de divulgación, visitas a centros educativos y demostraciones

convertirse, una vez más, en epicentro del desarrollo tecnológico aplicado al sector cerámico, entre otros.

Destaca, con tan solo una edición a sus espaldas, es ya todo un referente que la ciudad vuelve a potenciar este año como un instrumento al servicio de los sectores económicos y la industria de la zona para seguir avanzando en este itinerario de futuro basado en la economía del conocimiento que Vila-real ha trazado desde hace cuatro años con sus cuatro marcas de ciudad, con especial relevancia del distintivo de Ciudad de la Ciencia y de la Innovación y el de Ciudad de Congresos.

Esta feria tecnológica es un es-



### Encuentro 9.000 visitas en la primera cita

► Vila-real celebró en 2014 su primera edición de Destaca, y visto el éxito de la cita se decidió convertir este certamen en una bienal, a celebrar cada dos años. El primer evento contó con la participación de más de 9.000 visitantes acreditados, de los que el 65 % fueron profesionales, un 16,25 % público en general, un 12,4% estudiantes y un 6,25% autónomos. Contó con 48 expositores; 26 empresas, 16 centros de investigación e instituciones y seis centros de investigación e instituciones y seis expositores del área de divulgación.

pacio para el fomento de la transferencia tecnológica y la cooperación empresarial, de ahí la especial importancia de la feria para remarcar un sector productivo clave para la economía de la zona como es la cerámica, según fuentes municipales.

Un lugar donde confluirán la presentación de novedades de la investigación aplicadas a la cerámica y otros sectores, la divulgación y la ayuda a los sectores productos por parte de la universidad, especialmente desde el punto de vista de las relaciones y la colaboración entre empresa e instituciones.

Una edición más, y gracias al esfuerzo de todas las entidades implicadas, este evento de referencia contará con más participantes del ámbito de la investigación científica, que presentarán los proyectos más novedosos de los centros de investigación, algunos de los cuales se encuentran todavía en fase experimental, y también se contará con la colaboración del Foro Transfiere.

### Aumento de expositores

Otras previsiones de la organización para la convocatoria de noviembre pasa por aumentar el número de expositores, con una nueva distribución de la zona profesional, así como dotar de un espacio preferente en la zona de conferencias para aprovechar las oportunidades que ofrecen las nuevas tecnologías de procesamiento y los materiales avanzados y generar inquietudes de cara a la diversificación de la economía, impulsando el encuentro entre investigadores, técnicos y empresarios, potenciando las relaciones universidad-empresa y centros de investigación nacionales e internacionales.

El certamen contará con una zona de divulgación, con visitas concertadas para centros educativos, exposiciones y demostraciones, área profesional y un espacio científico para actividades de networking. La inscripción profesional a la feria ya está abierta en <http://feriadestaca.es/>.

De esta manera, el ayuntamiento colabora para reforzar las sinergias entre los ámbitos de investigación y las empresas.